
 

 

1 

 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA 
BR 226, KM 405, s/n Bairro São Geraldo - Pau dos Ferros/RN 

Telefone: (84) 3317-8512 e-mail: detec@ufersa.edu.br site: www.paudosferros.ufersa.edu.br 

 

ATA DA NONA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, quarta-feira, às catorze horas e trinta 1 

minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Nona Assembleia Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia do Centro 4 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo 5 

chefe de departamento, professor Alex Pinheiro Feitosa. Estavam presentes os seguintes 6 

representantes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Ádller de 7 

Oliveira Guimarães, Alisson Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira Milanez, Cecilio Martins 8 

de Sousa Neto, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos Gurgel da 9 

Silva Segundo, Ítalo Augusto Souza de Assis, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Flávio 10 

Timóteo Júnior, Joseane Dunga da Costa, Laysa Mabel De Oliveira Fontes, Leonardo Henrique 11 

Borges de Oliveira, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus 12 

Fernandes de Araújo Silva, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério de Souza, 13 

Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, Sâmara Cavalcante Paiva, Samara Martins Nascimento, 14 

Vinícius Samuel valeiro de Souza e Wesley de Oliveira Santos. Constatado o quórum o 15 

presidente da reunião saudou os conselheiros presentes e iniciou a reunião. Colocou em 16 

apreciação a justificativa de ausência do professor Joel Medeiros Bezerra (acompanhamento 17 

médico), colocado em votação foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida passou a 18 

apreciação da pauta que constava de quatro pontos: Apreciação e deliberação sobre as atas da 19 

8ª assembleia ordinária de 2021 e 9ª assembleia extraordinária de 2021 do DETEC; Apreciação e 20 

deliberação sobre a autorização de ação de extensão, que envolvem a participação de servidores 21 

docentes lotados no DETEC; Apreciação acerca da convocação e pasta da 9ª Reunião Ordinária 22 

do Conselho do CMPF; Comunicados, informes e outras ocorrências. O professor Cecilio Martins 23 

de Sousa Neto solicitou a inclusão de ponto de pauta “Apreciação e Deliberação sobre PPC do 24 

curso de Engenharia de Computação”. O professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho solicitou a 25 

inclusão do ponto “Apreciação e deliberação acerca de estratégia para provimento de código de 26 

vaga docente efetivo a ser lotado no DETEC”. E o professor José Flávio Timóteo Júnior solicitou 27 

a inclusão do ponto de pauta “Apreciação e deliberação sobre solicitação de revogação da 28 

Portaria UFERSA/GAB N. 611, de 13 de outubro de 2021, e Portaria UFERSA/GAB N. 620, de 15 29 

de outubro de 2021, ao CONSUNI”. As inclusões foram apreciadas e deliberadas em votação 30 

única, aprovadas por unanimidade de votos. O professor José Flávio Timóteo Júnior propôs a 31 

alteração de ordem nos pontos, ponto cinco para ser o segundo ponto. A proposição foi aprovada 32 

por unanimidade de votos. O professor Cecilio Martins de Sousa Neto propõe que a alteração 33 

do documento constante no ponto quatro. Proposta aprovada por unanimidade de votos. A 34 

pauta com as alterações posta em votação foi aprovada por unanimidade de votos. Primeiro 35 

ponto: Apreciação e deliberação sobre as atas da 8ª assembleia ordinária de 2021 e 9ª 36 
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assembleia extraordinária de 2021 do DETEC. A ata da 8ª assembleia ordinária de 2021 foi 37 

apreciada e aprovada por dezesseis votos favoráveis e oito abstenções. A ata da 9ª assembleia 38 

extraordinária de 2021 foi apreciada e aprovada por dezessete votos favoráveis e seis abstenções 39 

com as alterações propostas pelo professor Claudio Andrés Callejas Olguín. Segundo ponto: 40 

Apreciação e deliberação sobre solicitação de revogação da Portaria UFERSA/GAB N. 611, de 13 41 

de outubro de 2021, e Portaria UFERSA/GAB N. 620, de 15 de outubro de 2021, ao CONSUNI. A 42 

assembleia se posicionou contrária a proposição posta nas referidas portarias e aprovou por 43 

unanimidade a solicitação de revogação das portarias por parte da reitoria. Terceiro ponto: 44 

Apreciação e deliberação sobre a autorização de ação de extensão, que envolvem a participação 45 

de servidores docentes lotados no DETEC. Foram apreciadas as seguintes ações de extensão: 46 

[EVxxx-2022] - III SEMANA DAS ENGENHARIAS AMBIENTAL E CIVIL - III SEAC (aprovado ad 47 

referendum); [PJxxx-2021] - PROMOÇÃO DE UMA EMPRESA JÚNIOR PARA O CURSO DE 48 

ENGENHARIA AMBIENTAL E SANITÁRIA DA UFERSA, PAU DOS FERROS e [xxx-2021] - AMBIENTA 49 

JR - Consultoria e Soluções em Engenharia Ambiental e Sanitária. Não houve proposições de 50 

alteração e sendo colocado em votação foi aprovado por unanimidade de votos. Quarto ponto: 51 

Apreciação e Deliberação sobre PPC do curso de Engenharia de Computação. O professor Cecilio 52 

Martins de Sousa Neto expõe a motivação do ponto, apesar de não estar exposto como 53 

atribuição da assembleia departamental a análise de PPC foi solicitado pelo Comitê de Graduação 54 

da PROGRAD a exposição do documento ao DETEC, visto que há a proposição de criação de alguns 55 

componentes curriculares. Posto em discussão não houve proposições de modificação e sendo 56 

colocado em votação foi aprovado por dezesseis votos favoráveis e duas abstenções.  Quinto 57 

ponto: Apreciação e deliberação acerca de estratégia para provimento de código de vaga 58 

docente efetivo a ser lotado no DETEC. Foram apreciados dois processos de solicitação de 59 

redistribuição. O processo de Nº 23091.001408/2021-98 – Silvanete Severino da Silva, foi 60 

indeferido, por dez votos contrários e onze abstenções, por divergir do perfil da vaga aprovado 61 

anteriormente. Processo de Nº 23091.006863/2021-59 – Larissa de Oliveira Fontes, foi apreciado 62 

e após a exposição de motivos do coordenador do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária, 63 

professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, foi posto em votação e aprovado por onze votos 64 

favoráveis e nove abstenções. O presidente pontua a necessidade de aguardar o posicionamento 65 

da PROGEPE a cerca do Edital de concurso com status aberto que poderá ser utilizado para o 66 

provimento da vaga. Sexto ponto: Apreciação acerca da convocação e pasta da 9ª Reunião 67 

Ordinária do Conselho do CMPF. Não houve proposições sobre a pauta do Conselho do CMPF e 68 

Consepe. Sétimo ponto: Comunicados, informes e outras ocorrências. O professor Alex Pinheiro 69 

Feitosa agradeceu a todos que votaram na chapa composta por ele e o professor Paulo Henrique 70 

Araújo Bezerra para chefe e vice-chefe, respectivamente. Depois, agradeceu aos professores 71 

Vinícius Samuel Valério de Souza e Claudio Andrés Callejas Olguín, pela transição do cargo de 72 

forma tranquila e transparente e pretende manter o mesmo padrão da chefia anterior no tocante 73 

à condução das reuniões. Depois, o professor Alex informou sobre os PGCC dos cursos e que o 74 

professor Paulo Henrique Araújo Bezerra está fazendo o levantamento dos PGCC para 75 

acompanhar a situação de cada componente para tomar as medidas cabíveis no sentido 76 

regularizar a situação dos componentes curriculares e estarem aptos a serem aprovados pelo 77 

Consepe. Agradeceu a secretaria em nome de Maria Jucione da Silva Nasser por todo o trabalho 78 

desempenhado junto ao departamento. Em seguida, a professora Marília Cavalcanti Santiago 79 

comentou sobre a necessidade de manter a limpeza geral do campus em todos os ambientes e 80 

relatou a sua preocupação para organizar o campus, pois o retorno às aulas presenciais está 81 

próximo. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou 82 

encerrada a reunião às dezesseis horas e trinta e nove minutos, da qual eu, Maria Jucione da Silva 83 

Nasser, secretária executiva, lavro a presente ata, que dato, assino e após ser lida e aprovada 84 

será referendada pelo presidente. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 85 
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Aprovada em: ___ de _________ de 2021. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 86 

PRESIDENTE:  ________________________________________________________________  87 

SECRETÁRIO (A) EXECUTIVO(A):  _________________________________________________  88 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 89 


